
8 Pièces

260 m²

Réf. 03966

2 190 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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-CO-EXCLUSIVITÉ-  Nichée  dans  un  quartier  résidentiel  très  calme  à

proximité  immédiate  des  commerces,  cette  confortable  villa

contemporaine offre une vue imprenable sur les collines et montagnes

environnantes.Les espaces de vie ont été aménagés de façon à pouvoir

profiter  de  ce  magnifique  panorama  tout  au  long  de  la  journée.On

retrouve  en  rez-de-chaussée,  un  bel  espace  double  séjour  très

lumineux  avec  îlot  central,  s'ouvrant  généreusement  sur  une  terrasse

exposée  au  sud.  Vous  y  découvrirez  également  3  chambres  en-suite,

dont la suite parentale ainsi qu'une chambre d'appoint pouvant faire ...

-SOLE  AGENT-  Nestled  in  a  very  quiet  residential  area  within  easy  reach  of  the

shops,  this  comfortable  contemporary  villa  offers  breathtaking  views  of  the

surrounding  hills  and  mountains.The  living  areas  have  been  designed  to  take  full

advantage  of  this  magnificent  panorama  throughout  the  day.On  the  ground  floor,

there  is  a  lovely,  light-filled  double  living  area  with  a  central  island,  opening  out

generously  onto  a  south-facing  terrace.  There  are  also  3  en-suite  bedrooms,

including the master suite, and a spare bedroom that could be used as a study.The

garden level is a pleasant surprise, ...

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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